
Fàbregas: "Mi 
sentimiento es catalán, 
juego con España porque 
no queda otra opción" 

 "No siento lo mismo escuchando el himno español que 'Els segadors' 
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Declaraciones del jugador de hockey hierba, Alex Fabregas, en el diario Ara: "Juego con España 
porque es con quien me toca jugar, no tengo otra opción. Mi sentimiento es catalán, no siento 
lo mismo escuchando el himno español que 'Els segadors'. Disfruto por mi, por los compañeros, 
por la gente que va a verme. En ningún momento pienso que juego por España".  

Fàbregas es una de los jugadores más importantes de la selección en la cita olímpica más si 
cabe tras las lesiones de Pol Amat y Santi Freixa. 

 


